

Acountax Madrid, despacho experto en insolvencias

[Agencias](#) > 17/02/23 ② 18:42



Muchas veces es difícil y desagradable para una empresa **tener que acudir al concurso de acreedores** o declararse insolvente. Sin embargo, es una opción **necesaria para evitar males mayores y buscar soluciones para intentar garantizar la viabilidad futura de la compañía**.

Desde el año 2014, **Acountax Madrid** presta un apoyo profesional integral para que el empresario (pequeño, mediano o grande) que atraviesa dificultades económicas severas tenga el asesoramiento correcto, para proteger diferentes áreas de su empresa o de su vida personal o familiar.

Acountax Madrid ofrece soluciones globales

La fase preconcursal mediante los denominados planes de reestructuración que prevé la nueva Ley Concursal, ante la “probabilidad de insolvencia”, junto con los propios concursos de acreedores, son figuras que están diseñadas para lograr una solución que permita buscar vías para atender los pagos a los acreedores y garantizar la continuidad de la empresa. Esto es lo más importante, pensando en la situación laboral de sus empleados y **tratando de evitar futuros juicios**, a la par que se intentará que el **patrimonio personal de los administradores** de la empresa no se vea amenazado por esta situación.



Acountax Madrid acompaña al empresario a lo largo de todo el proceso, prestando un apoyo profesional integral. En el momento en el que el deudor debe demostrar su estado de insolvencia e incapacidad económica para hacer frente a sus obligaciones, **comienza el plan de reestructuración y la negociación con los bancos y otros acreedores, hasta las propuestas y, llegado el caso, la defensa legal y asistencia letrada.**

Cuando el llamado a concurso es voluntario, Acountax Madrid será lo más ágil posible en la gestión de este proceso, esperando que la situación financiera de esta pequeña, mediana o gran empresa remonte. Sin embargo, cuando el proceso es necesario (es decir, cuando son los acreedores quienes piden el concurso) las negociaciones podrán demorarse algo más en el tiempo, sin perjuicio de que se hará todo lo posible para que los efectos del mismo sean lo más ajustado a las necesidades de la empresa.

En ambos casos, Acountax Madrid estará listo para la defensa del empresario. De esta forma, intentará ayudarle a que llegue a un plan de pagos y realizará un seguimiento para garantizar el cumplimiento.

Acountax Madrid ofrece otras asesorías legales completas

A pesar de que la oficina central en la capital, Acountax Madrid también tiene sedes en muchas ciudades del país, como Bilbao, Barcelona, Valencia, Burgos, Málaga o Tenerife. Todo el Grupo cuenta con asesores con una sólida experiencia en el sector, proporcionan apoyo jurídico en todas las disciplinas del Derecho, ya sea **Civil, Administrativo, Mercantil, Fiscal o Penal**, sin olvidar la especialización en asesoramiento experto y personalizado a organizaciones sin ánimo de lucro, tales como **fundaciones y asociaciones**, que requieren ayuda y orientación general tanto en materia jurídica, como en lo relativo a la **gestión contable o fiscal**. A ello hay que añadir las áreas de asesoría especial en materia de **Derecho Farmacéutico o Agroalimentario**.

Acountax Madrid ofrece siete características que serán la base de la relación con el empresario: confianza, cercanía, experiencia, especialización, eficacia, confidencialidad y profesionalidad. Todo dependerá de la voluntad de las partes de llegar a un acuerdo satisfactorio, pero estos siete pilares son los que le ayudarán a llevar los problemas financieros a buen puerto.

ARCHIVADO EN

[madrid](#) [despacho](#) [experto](#)

Todos los derechos reservados. Esta información es para el uso exclusivo de los lectores de Confidencial Digital. No está autorizada su difusión ni citando la fuente. Publicaciones Confidenciales. C/Naranjo 3, 1º Dcha 28039 Madrid. Teléfono: +34 91 445 96 97

